

Un été sous le signe de l'aller vers !

Tout au long de l'été, le CODES est allé à la rencontre des habitants d'Argenteuil, des enfants et des jeunes de Cergy.

Au programme cyber harcèlement, addictions, vie affective et sexuelle autour d'outils ludiques et des échanges sur le quotidien et le vécu de la crise sanitaire actuelle anxiogène pour beaucoup.

Retour sur un mélange d'échange et de convivialité...

Au cœur des quartiers d'Argenteuil, se sont 100 habitants, petits et grands, qui ont pu nous rencontrer lors de nos présences pendant les terrasses d'été organisées par la Ville. Nous avons échangé sur le cyber harcèlement et la crise avec les grands et joué avec les petits autour du temps passé devant les écrans. Ces temps ont été financés par la Préfecture du Val d'Oise et la Ville d'Argenteuil.

A Cergy, ce sont les jeunes que nous sommes allés rencontrer au sein des structures d'accueil (maisons de quartier et BIJ). Cette action financée par l'ARS a permis d'aborder le vécu de la crise sanitaire actuelle et de travailler sur les compétences psychosociales des jeunes.

En parallèle, le financement a aussi pu permettre la mise en place de 42h d'atelier autour des émotions et de leur gestion au sein des accueils de loisirs de la Ville de Cergy.

Cet été nous avons également mis en place avec nos partenaires LudikAccess et la Ville de Cergy une Murder Party sur l'alimentation et un Escape Game sur le Cyber harcèlement.

Après un été riche en action, nous sommes à présents en attente des subventions 2021 afin de repartir à la rencontre des Val d'Oisiens et de mettre en place toutes nos actions d'éducation pour la santé auprès de vos publics !

L'équipe du CODES

Pour la lettre d'information n°7 de septembre 2021.